

24Jam

Diakhir Pekan, Satgas Yonif 143/TWEJ Bersihkan Sekolah di Pedalaman Papua

Ahmad Rohanda - KEEROM.24JAM.CO.ID

Jan 15, 2023 - 11:19



KEEROM - Sebagai wujud kepedulian terhadap anak-anak sekolah Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Towe Hitam, diakhir pekan ini membantu pembersihan SDN Inpres Towe Hitam di Kampung Towe Hitam, Distrik Towe, Kab. Keerom, Papua, Sabtu (14/1/2023).

Dalam keterangannya Dankipur III Satgas Yonif 143/TWEJ Kapten Inf Tukiran menyampaikan, kegiatan tersebut sebagai wujud perhatian untuk membantu pihak sekolah SDN Inpres Towe Hitam serta mengajarkan anak-anak akan pentingnya kerjasama dan tolong menolong.

“Sebagai wujud perhatian dan rasa peduli diakhir pekan ini kami berinisiatif untuk

membantu kebersihan sekolah sekaligus mengajari anak-anak akan pentingnya kerjasama dan tolong menolong,” ucap Dankipur.

Lanjut dikatakannya, selain mengajarkan kerjasama, Satgas juga memberikan cara berkreasi bagaimana menata ruangan sekolah agar lebih rapih, indah dan nyaman sehingga dapat memperlancar proses belajar mengajar.

“Dengan adanya kegiatan ini dapat mempererat hubungan silaturahmi antara Satgas dengan pihak sekolah di Kampung Towe Hitam guna ikut membantu mewujudkan generasi penerus yang cerdas dan jiwa sosial yang tinggi,” jelas Kapten Inf Tukiran.

Kegiatan tersebut pun disambut baik oleh pihak sekolah dan anak-anak siswa SDN Inpres Towe Hitam, mereka terlihat semangat dan antusias bekerjasama dengan anggota Satgas untuk membersihkan dan menata tempat mereka menuntut ilmu.

Bapak Erik S.Pd. Guru SDN Inpres Towe Hitam mengucapkan terimakasih atas kehadiran Satgas Pos Towe Hitam yang telah memberikan perhatiannya mengajak anak-anak untuk kerja bakti. “Kegiatan ini sangat baik sekali guna mendidik siswa untuk sosialisasi, bekerjasama dan tolong menolong untuk kepentingan bersama sehingga disamping cerdas kelak mempunyai jiwa sosial yang baik,” katanya.

“Terimakasih kepada bapa pos dari Satgas Yonif 143/TWEJ, kami sangat terbantu dengan kedatangannya ke SD kami, akan kami teruskan kegiatan ini guna mendidik secara langsung pentingnya sosialisasi, kerjasama dan tolong menolong antar sesama,” ungkapny.